



## 12月の園だより

令和7年12月12日 円城こども園

気がつけば今年も残すところあとわずかになってまいりました。あっという間に一年が過ぎようとしておりますが、子どもたちの成長を振り返ってみると、日々の遊びや行事等を通じて一人一人に大きな成長を感じられます。子どもたちは日々の何気ない遊びから自分の知識を広げ、新しいことを知る楽しさを味わいながら意欲的に自分の興味のあることへかかわることができました。やってみるぞと思ったことに挑戦して色々なことが自分でできるようになりました。友だちと気持ちをぶつけ合いながら、相手の気持ちに触れることで互いに成長しながら人とのかかわりを充実させていくこともできました。大人には決して真似できないスピードで、子どもたちはぐんぐん育っています。円城こども園は来年も皆様と一緒に子どものもつ力を信じながら、それぞれ個性が輝かせる温かい園を目指してまいりたいと思います。一年間いつも温かい応援とご協力を本当にありがとうございました。

それぞれのご家庭で元気に楽しい年末年始をお過ごしいただき、よいお年をお迎えください。



### 12月行事予定

- 1日（月）安全指導
- 3日（水）食育指導3歳児
- 8日（月）加賀東小・ふたばこども園との交流会
- 10日（水）身体計測
- 11日（木）誕生日会
- 12日（金）外国語遊び
- 23日（火）クリスマス会
- 24日（水）2学期終業式
- 27日（土）保育納め

### ～1月の予定～

- 7日（水）3学期始業式
- 9日（金）食育指導4歳児
- 13日（火）安全指導
- 14日（水）巡回相談
- 16日（金）外国語遊び
- 20日（火）身体計測
- 21日（水）誕生日会
- 23日（金）参観日
- 27日（火）入学説明会（5歳児）
- 29日（木）避難訓練



岡山市在住の金光様より、絵本を寄贈して頂きました。各家庭に1冊ずつ、クリスマス会の日に持ち帰る予定です。



### 令和7年12月12日 円城こども園

気がつけば今年も残すところあとわずかになってまいりました。あっという間に一年が過ぎようとしておりますが、子どもたちの成長を振り返ってみると、日々の遊びや行事等を通じて一人一人に大きな成長を感じられます。子どもたちは日々の何気ない遊びから自分の知識を広げ、新しいことを知る楽しさを味わいながら意欲的に自分の興味のあることへかかわることができました。やってみるぞと思ったことに挑戦して色々なことが自分でできるようになりました。友だちと気持ちをぶつけ合いながら、相手の気持ちに触れることで互いに成長しながら人とのかかわりを充実させていくこともできました。大人には決して真似できないスピードで、子どもたちはぐんぐん育っています。円城こども園は来年も皆様と一緒に子どものもつ力を信じながら、それぞれ個性が輝かせる温かい園を目指してまいりたいと思います。一年間いつも温かい応援とご協力を本当にありがとうございました。

それぞれのご家庭で元気に楽しい年末年始をお過ごしいただき、よいお年をお迎えください。

#### 「芋煮会」

御北地区の健康づくり委員さんにお手伝い頂き芋煮に挑戦しました。

野菜の皮むきをしたり切ったりして調理の楽しさを味わいました。



#### 「新山サロンさんとの交流会」

新山サロンの皆さんにダンスや歌を見て頂きました。「上手です。」

「可愛いなあ」という声をたくさん掛けて頂き、自信を得ることができました。



#### 「加賀東小・ふたばこども園との交流会」

加賀東小学校の1・2年生が自然物を使って製作したおもちゃで遊べるお店に招待して頂きました。ふたばこども園の皆さんと一緒に楽しみながら進学への期待を高める機会になりました。



#### ～お知らせとお願い～

○豊岡大木の香山威佐夫＆小林昭サンタさんより、手作りのどんぐりトロとおやつのプレゼントを頂きました。23日に配布させて頂きます。

○1/14（水）巡回指導では、お子様の発達について専門の先生に相談ができます。ご希望がありましたら12月中に職員へお声掛けください。



### さくら組（0歳児）

気温もぐっと下がってきましたが、「外行こう」と声を掛けると、ドアにくつづいて待っていたり自分の靴を渡してたりと、戸外で遊ぶことが大好きな3人です！ボールや乗り物、すべり台など、好きな遊びや遊具を繰り返し楽しんでいます♪寒い日が続きますが、冷たい空気や雪など冬の自然に触れる経験しながら元気いっぱい遊びたいと思います。



### すみれ組（1歳児）

少し風が冷たい日も増えてきましたが寒さに負けず元気に遊んでいます。大きいクラスの友達が鬼遊びをしていたらお面をつけて一緒に走ったり、ハンドカーを押してもらったりなど友達がしている遊びに興味津々な勘平くんです。今後も体調に気を付けながら友達と関わって遊ぶことができるようになります。冬の自然物に触れたりすることができたらと思います。



### たんぽぽ組（2歳児）

師走に入りましたが、日中温かい日が続いているため戸外で元気に遊び回っています。三輪車を一人でこげるようになり、上のクラスの友達が警察ごっこで乗り物に乗ってパトロールをしていると同じ勢いでこいだり、後ろに友達を乗せて回ったりして楽しんでいます。先日、クリスマスツリーの飾りつけにたんぽぽ組も参加しました。どの飾りをどこに付けようかいろいろ考えながら飾っている子ども達の姿が印象的でした。年末年始に向けて、クラスでも行事にちなんだ活動を進めていきたいと思っています。



### もも組（3歳児）

寒くなってしまったね！もも組はごっこ遊びを楽しんでいます☆保育室では、赤ちゃんのぬいぐるみを抱っこしてお世話をしたり一緒に赤ちゃんになったり、園庭では警察ごっこを楽しんでいます！自分のイメージをもって役になります。友達とのやりとりを楽しんでいます。物の取り合いや思いの違いからトラブルになる事もあります。友達の思いを代弁して伝えることで友達の思いに気づくことができるようにしていきたいと思っています。



### きく組（4歳児）

出席シールが12月に変わり、クリスマスのシールが貼つてあるのを見つけると子どもたちから嬉しそうに「サンタさん来る？」「家でもツリーを出したんだよ」などという姿が見られました。園でもクリスマスツリーを出したり、リース作りをしたりしてクリスマスをとっても楽しみにしています！今年もサンタさんはこども園に遊びに来てくれるかな？と毎日サンタさんの話が出ているきく組です！



### ばう組（5歳児）

1・2年生との交流会では、松ぼっくりけん玉やどんぐり迷路等、自然物を使った楽しいコーナーがたくさんありました。小学生が園児の側につき遊び方を優しく教えてくれたり、名前を呼んでくれたりしたこと、小学生への憧れと親しみを感じられました。帰園後には「次は自分たちが今のきくさんにしてあげるんよな。楽しみ！」という言葉が聞かれ、就学への期待が高まっていました。楽しかったゲームは真似で作り、友だちと交流会を再現して遊ぶことを楽しんでいます。